

Zeitschrift:	Études de Lettres : revue de la Faculté des lettres de l'Université de Lausanne
Herausgeber:	Université de Lausanne, Faculté des lettres
Band:	13 (1938-1939)
Heft:	4
Rubrik:	Chronique de la faculté des lettres

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 18.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

CHRONIQUE DE LA FACULTÉ DES LETTRES

Au semestre d'été 1939, les cours de la Faculté ont été suivis par 137 étudiants (dont 87 étudiantes) et 74 auditeurs (dont 59 auditrices).

* * *

M. le professeur A. Reymond a donné sa démission de professeur à la Faculté des Lettres. La Faculté a exprimé le vœu qu'il lui demeure attaché avec le titre de professeur, afin qu'elle puisse encore bénéficier de ses conseils et de sa collaboration, entre autres dans la direction de thèses.

Au cours de ce semestre d'été, l'enseignement de la philosophie a été assuré par M. H. Reverdin, professeur à l'Université de Genève ; Buonaiuti, ancien professeur à l'Université de Rome ; H. Miéville, chargé de cours, et A. Burnier, maître au collège de Montreux.

* * *

M. le professeur P. Schatzmann, empêché par son état de santé de donner son cours, a été remplacé par M. Paul Collart, docteur ès lettres, privat-docent à l'Université de Genève, qui a fait un cours sur *Delphes*.

* * *

M. le professeur Ch. Gilliard a fait le 30 avril une communication sur *La politique de Charles-Quint à la fin de 1535 et au début de 1536* à l'assemblée générale de la Société d'histoire moderne, à Paris, puis, les 2 et 3 mai, deux leçons en Sorbonne, devant les étudiants de la section d'histoire, sur *La Réforme du XVI^e siècle et sa forme helvétique*.

* * *

MM. les professeurs R. Bray et G. Bonnard ont représenté l'Université au Congrès international d'histoire littéraire à Lyon du 29 mai au 1er juin.

* * *

M. le professeur A. Reymond vient d'être nommé docteur « honoris causa » de l'Université de Paris. Les insignes de son grade lui seront conférés en novembre prochain lors de la Séance de rentrée de la Sorbonne.

* * *

M. le professeur P. Gilliard a reçu du Gouvernement français le ruban de la Légion d'honneur.

* * *

M. Gilbert Guisan a été confirmé, sur proposition de la Faculté, dans ses fonctions d'assistant à l'Ecole de français moderne pour une année à partir du 15 octobre prochain.

* * *

M. Louis Junod, docteur ès lettres, sous-archiviste aux Archives cantonales, a été autorisé, sur préavis favorable de la Faculté et de l'Université, à donner dès le semestre d'hiver prochain un enseignement de paléographie latine et médiévale, ainsi que des explications de textes historiques.

* * *

M. Jacques Freymond, licencié ès lettres, maître d'histoire à l'Ecole Supérieure de jeunes filles de la ville de Lausanne, candidat au doctorat ès lettres, soutiendra en séance publique, le jeudi 6 juillet, à 16 h., à la Salle du Sénat, sa thèse intitulée *La politique de François Ier à l'égard de la Savoie*. Nous publierons un compte rendu de cette soutenance de thèse dans notre prochain numéro.
